

Access World Logística innovadora y sostenible a medida de cada cliente

Access World (AW) destaca en el mercado logístico como una compañía capaz de adaptarse a las necesidades del mercado global, un mercado cada vez más dinámico y competitivo.

Access World ofrece servicios innovadores, sostenibles y sobre todo, adaptados a las necesidades del cliente, tal como reza su lema: “cada cliente una solución, y nunca una misma solución para todos los clientes”.

Access World es una compañía que ofrece una logística integral combinando el almacenamiento estratégico, las soluciones para la industria renovable y el transporte de líquidos a través de la fabricación y comercialización de Flexitanks, así como servicios aéreos y marítimos. De este modo, AW se posiciona como un socio clave para empresas que buscan optimizar su cadena de suministro global.

NUEVO ALMACÉN EN EL PUERTO DE ALGECIRAS

“Para ofrecer un servicio mejor a nuestros clientes, seguimos creciendo, y como muestra la construcción y reciente inauguración de un almacén logístico de 8700 m² en el Puerto de Algeciras, uno de los tres mayores puertos de Europa y con un gran potencial de crecimiento como hub de distribución para varios continentes por su inmejorable localización geográfica en un mundo cada vez más complejo.

ALMACENAMIENTO

El almacenamiento es un pilar esencial de la logística moderna. Access World cuenta con centros estratégicamente distribuidos para la gestión de inventarios y distribución final. Estos almacenes no solo garantizan la seguridad de los productos, sino que también optimizan tiempos y costos mediante soluciones y estrategias de proximidad a los mercados objetivo.

Con sistemas de gestión de inventarios en tiempo real, los clientes pueden supervisar su stock y programar envíos con total transparencia. Además, la compañía ofrece almacenamiento especializado para productos siderúrgicos, paneles solares y otros equipamientos para el sector de renovables, café y cacao y cualquier otro producto paletizado.

TRANSPORTE AÉREO Y MARÍTIMO

En el comercio global, la rapidez y la fiabilidad son esenciales.



Por eso AW ofrece servicios aéreos para todo tipo de cargas, incluida farma, asegurando entregas en tiempo y forma acordadas. A través de alianzas estratégicas con aerolíneas internacionales, la compañía garantiza rutas optimizadas y precios competitivos.

Por otro lado, el transporte marítimo sigue siendo la columna vertebral del comercio internacional. En este contexto, la empresa gestiona envíos en contenedores completos (FCL) y cargas consolidadas (LCL), ofreciendo soluciones personalizadas para adaptarse a los requerimientos específicos de cada cliente. “Nuestra red global de oficinas así como una ex-

tensa red de alianzas nos permite garantizar el servicio end to end”, explican desde la dirección de la compañía.

LÍQUIDOS

El transporte de líquidos a granel es uno de los mayores retos a los que se enfrenta la logística. AW es uno de los líderes del sector ofreciendo soluciones con Flexitanks, contenedores flexibles diseñados para maximizar la capacidad de carga y reducir costos operativos en cargas de líquidos.

Estas unidades son ideales para transportar una amplia variedad de productos, como aceites comestibles, vinos, productos quí-

micos no peligrosos y otros. Los Flexitanks representan una opción económica y sostenible que atrae a industrias de todos los sectores.

COMPROMISO CON LA SOSTENIBILIDAD: SOLUCIONES RENOVABLES

La sostenibilidad es una prioridad global y Access World lo entiende perfectamente. Por eso, integra prácticas renovables en sus operaciones, desde el uso de energía solar en sus almacenes hasta la implementación de vehículos eléctricos para sus operaciones, buscando con ello minimizar su huella de carbono.

Además, la empresa promueve el uso de embalajes sostenibles y fomenta la eficiencia energética en todas las etapas de la cadena de suministro, alineándose con los objetivos globales de desarrollo sostenible.

VISIÓN GLOBAL CON ENFOQUE LOCAL

A la hora de diferenciarse de sus competidores, la compañía se define por su capacidad para combinar una red logística global con un profundo conocimiento de los mercados locales. Este enfoque híbrido permite a Access World ofrecer soluciones personalizadas que responden a las necesidades de cada cliente, sin importar la magnitud o complejidad del proyecto.

En un sector donde los márgenes son estrechos y los plazos ajustados, AW logra destacar gracias a su compromiso con el servicio y la excelencia operativa. “Empresas de todos los sectores confían en nuestros servicios para garantizar que sus productos lleguen al lugar correcto, en el momento adecuado y al menor costo posible. Entendemos que la logística no es solo mover bienes; es garantizar la conexión eficiente entre productores y consumidores en un mundo en constante cambio”, concluyen los responsables de Access World, una firma que ofrece una gama de servicios amplia y diversificada con el propósito de avanzar en el camino hacia el futuro de la logística global.

Access World ofrece soluciones logísticas personalizadas que responden a las necesidades de cada cliente, sin importar la magnitud o complejidad del proyecto

Con los Flexitanks, contenedores flexibles diseñados para maximizar la capacidad de carga y reducir costos operativos en cargas de líquidos, la empresa proporciona un importante valor añadido